



# 1月園だより

強く 正しく 明るく 優しい

2024年1月16日(火)



新しい年を迎え、元気いっぱいの子どもたちです。

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。

1月1日には大きな地震が起き、他県では大きな被害が出ている事に、心が痛みます。本園では異常はなく、予定通り保育を開始することができました。被害のあった地域の皆さんには、一日も早く心安らかな日々が戻ってほしいと思います。

雪のない年越しとなりましたが、年が明けて、ようやく雪が降り、子どもたちは大喜びで、園庭や公園でいろいろな遊びで盛り上がっています。

こんなに大きな氷、見つけたよ！（ここから↓）



坂を滑るよ！！ヒューン！



雪に絵の具でお絵かきしました。スーッと染みるね。面白い～！



きれいな色の氷取れたよ！！

ふわふわ雪クリーム、いかがですか～？



トラックで雪を運搬中です！

## ～本物に触れる～ 箏演奏会 1月5日(金)



始業式の後、「ことまゆ会」の皆様による箏演奏会が開かれました。ひかり園を卒園した小学生と中学生も来て演奏してくれました。本物の箏の音色は、とても美しく、心に響きました。演奏後、年長さんが体験させてもらいました。本物に触れる良い機会でした。



本物の音色、迫力あります。



中学生のお兄さんから、弦のつま弾き方を教わりました。



保育部のみんなも聞いたよ♡

### お知らせ

🌸 1月4日から、保育部ひよこぐみに、お友だちが一人入園しました。  
よろしくお願ひします。



### ～お知らせとお願い～



- **3月13日(水)の卒園式**では、会場の広さの関係で、各ご家庭2名までのご参加とさせていただきます。  
**卒園式が終わった後、記念撮影**を行います。詳細は後日プリントにてお知らせします。
- 年長児と在園児とのお別れ会は、**3月8日(金)**に、体育館で行います。インフルエンザ等の感染の状況で、各教室で行うこともあります。ご承知おきください。
- **朝、帰りの送迎バス運行について**  
除雪などの影響による交通事情により、運行時間が遅延する場合があります。**コドモンのバス位置情報(GPS)**を随時ご確認ください。